

# PELATIHAN PENGELOLAAN PERPUSTAKAAN BAGI GURU-GURU SEKOLAH MENENGAH ATAS ( SMA ) DI KABUPATEN BANTUL

Oleh: Prof. Dr. Sugiyono, M.Pd

ABSTRAK

## PELATIHAN PENGELOLAAN PERPUSTAKAAN BAGI GURU-GURU SEKOLAH MENENGAH ATAS ( SMA ) DI KABUPATEN BANTUL ABSTRAK

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini bertujuan memotivasi guru-guru sekolah menengah atas (SMA) dalam pengelolaan perpustakaan, meningkatkan pemahaman, kemampuan, praktek secara teknis tentang pengelolaan perpustakaan: 1) Memberikan motivasi guru agar mau mengelola perpustakaan yang ada di sekolah; (2) Menumbuhkan minat baca pada diri siswa; (3) Memberikan pemahaman pengetahuan dan konsep tentang pengelolaan perpustakaan bagi para guru-guru sekolah dasar; dan (4) Memberikan kemampuan melaksanakan kegiatan teknis pada para guru dalam mengelola dan memanfaatkan perpustakaan sebagai sumber belajar. Sasaran kegiatan ini adalah guru-guru SMA di Kabupaten Bantul yang mempunyai kemauan dan kemampuan untuk dilatih mengenai pengelolaan perpustakaan. Pemilihan dan penetapan sasaran pelatihan ini mempunyai pertimbangan rasional-strategis, upaya peningkatan kualitas guru-guru sekolah menengah atas (SMA) tentang pengelolaan perpustakaan melalui Pelatihan Pengelolaan Perpustakaan Bagi guru-guru SMA di Kabupaten Bantul dan diambil 25 orang guru SMA, pelatihan akan dilaksanakan 2 hari atau minimal 16 jam pertemuan

Metode yang digunakan dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini dilakukan penyuluhan/penataran diisi ceramah, tanya jawab, contoh kasus, simulasi. Sedangkan evaluasi aspek penyelenggaraan pelatihan dilakukan dengan pemberian angket. Indikator keberhasilan dalam pelaksanaan Pelatihan ada 2 metode yang ditempuh, yaitu: (1) Evaluasi selama proses pelatihan, dan (2) evaluasi pasca pelatihan.

Pada hari Selasa-Rabu, 23-24 Juli 2019 diselenggarakan pelatihan pengelolaan perpustakaan bagi guru-guru Sekolah Menengah Atas (SMA) di Kabupaten Bantul. Pelatihan tersebut diselenggarakan di Korwil Kecamatan Banguntapan dan dihadiri oleh 26 peserta. Sasaran kegiatan ini adalah para guru SMA di lingkungan Balai Dikmen Kabupaten Bantul yang mempunyai kemauan dan kemampuan untuk dilatih pengelolaan perpustakaan SMA. Materi yang diberikan ada tiga, yaitu: 1) meningkatkan motivasi (membangun kemauan) guru untuk mengelola perpustakaan di sekolahnya. 2) meningkatkan pemahaman mengenai fungsi dan peran perpustakaan, dan 3) meningkatkan kemampuan teknis guru dalam pengelolaan perpustakaan sekolah. Kegiatan pelatihan ini diharapkan para guru dapat meningkatkan pemahaman mengenai fungsi dan peran perpustakaan, perangkat-perangkat yang dibutuhkan guna menunjang perpustakaan yang memadai serta dapat mengelola perpustakaan agar berfungsi secara maksimal. Kegiatan ini juga diharapkan agar para guru juga dapat meningkatkan kemampuan teknis dalam pengelolaan perpustakaan seperti kemampuan teknis dalam mengelola bahan pustaka dari mentah, kemampuan guru dalam mengklasifikasikan bahan pustaka hingga penataan buku dalam rak perpustakaan.

**Kata Kunci :** *pelatihan pengelolaan perpustakaan, guru-guru SMA*

Kata Kunci: *pelatihan pengelolaan perpustakaan, guru-guru SMA*